
令和元年度第１回富里市健康づくり推進審議会会議録  

 

日   時  令和元年８月２０日（火曜日）１３：００から１３：５８  

場   所  富里市保健センター３階  集団指導室２  

出席委員  

中原会長，内田副会長，国府委員，葉山委員，川嶋委員，  

石井委員，丹委員，半田委員，三𣘺委員、石橋委員  

欠席委員  小堀委員  

事  務  局  

尾﨑健康福祉部長，藤田健康推進課長，健康推進課員（渡邉，

戸村，森，畔蒜）  

 

【会議次第】  

１  開  会  

２  会長あいさつ  

３  議  題  

（１）平成３０年度富里市保健事業実施報告について  

（２）令和元年度富里市保健事業実施計画について  

４  その他  

５  閉  会  

 

【議事概要】  

議題（１）平成３０年度富里市保健事業実施報告について  

・資料に基づき事務局より説明  

・採決の結果，異議なしにより承認  

 

議題（２）令和元年度富里市保健事業実施計画について  

・資料に基づき事務局より説明  

・質疑応答の後，採決の結果，異議なしにより承認  

 



【質疑応答】  

○献血目標として，400ml は 660 人，200ml は 30 人と掲げているが，目標

値に大きな差がある理由は何ですか。  

⇒医療機関のニーズが 400ml であることが要因です。目標設定にあたって

は，千葉県赤十字血液センターが計画している目標値を準用しています。 

○平成 30 年度の採血者数として 726 人とあるが， 400ml 採血と 200ml 採

血の内訳を教えてください。  

⇒ 400ml 採血で 665 人， 200ml 採血で 61 人の実績となります。  

○健康診査の実施報告において，同時実施の特定健診 3,613 人と肺がん検

診 4,484 人で人数の相違がある理由は何ですか。  

⇒がん検診のみを希望する受診者がいること，社保扶養や一般健診受診者

が特定健診者数に含まれていないことが要因です  

○成人男性風しん第５期定期接種について，市民への周知はどのように行

っていますか。  

⇒ホームページ掲載のほか，対象者に対し個別通知を発送することで周知

を図っています。  

○筋力アップのための健康づくり教室事業について，市民の健康づくりに

大変有意義な事業であるため，できるだけ多くの市民の参加に向け事業

をすすめてほしい。  

 

【その他】  

○施設使用料徴取による歳入見込みとその使途は何を予定していますか。 

⇒平成 31 年度予算では 98,000 円の歳入を見込んでおり，市民の健康づく

りに係る事業に充当していきたいと考えています。  

○貸出施設におけるＷｉ－Ｆｉ環境と施設の利用制限について教えてく

ださい。  

⇒Ｗｉ－Ｆｉ環境の導入は行っておりません。営利目的の利用については

貸出を制限しています。市民の健康づくりを目的とする位置付けである

ことから，健康づくりに関する事業を優先して施設利用をすすめていく

考えです。  

○市の財政が緊迫していると伺っているが，市民の健康に対する予算はど  

のような状況でしょうか  

⇒例年並みの事業は展開できるといった状況です。ただし，市の単独で新

規事業を開始するのは難しい状況にあります。   

                              以上  


